



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Marcelo Fabián Szczygol nació en la ciudad de General Roca el 1 de mayo del año 1967, a los 17 años se trasladó a la ciudad de Viedma para estudiar Profesorado en Educación Física en el Instituto Superior de Profesorado de Educación Física (ISPEF) de esa ciudad. Mientras cursaba sus estudios también se formó como Guardavidas, instructor nacional de Voley y entrenador nacional de Canotaje.

Ademas Szczygol levanta pesas en la especialidad Bench Press Single Lift, que pertenece a la Federación Internacional de Potencia (IPF). Cabe destacar que la IPF pertenece al Comité Olímpico Internacional (COI), y la participación se realiza bajo todas las normas de antidoping, lo que garantiza la limpieza en el deporte.

Si bien comenzó a entrenar en levantamiento de pesas a los 13 años de edad, recién en el año 1998 participó de su primer torneo nacional, logrando el primer puesto.

Fue así que desde el año 1998 hasta el 2012 inclusive fue campeón de forma ininterrumpida en la Asociación Bahiense de Pesas, que es la mas antigua del país.

Por otro lado, en el año 2004 logró el tercer puesto en el Sudamericano en las ciudades de Puerto de la Cruz y Barcelona de Venezuela. Por otro lado en el año 2008, participó del Sudamericano que se llevó a cabo en Villa María, Córdoba, logrando el segundo puesto, con 210kg.

Así también, en octubre del año 2009 obtuvo un record de 222,5kg en la categoría Caballeros Master 1, record que pasó a ser histórico luego de un cambio de reglamento que se produjo en la disciplina. De esta forma, los 222,5kg de levantamiento quedaron grabados en el libro de récords de pesas en Argentina.

En el año 2014 Szczygol ganó su primer sudamericano en la ciudad de Lujan, provincia de Buenos Aires, con una marca de 240 kilos en la barra, que sigue vigente.

Por otro lado, en el año 2019 logró el récord de levantamiento de pesas con 240kg en la categoría Master 2 Fuerza Modalidad en Banco Equipado de la Asociación Bahiense de Pesas.

Finalmente, durante el Torneo Argentino de Fuerza en Banco que se disputó el 12 de noviembre del 2022



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

en la ciudad de Bahía Blanca, compitió en la categoría Master 2 hasta 120kg, logrando el record nacional en su categoría con un intento válido de 190kg desde el banco, pero no conforme con esa performance en su posterior intento batió su propio registro levantando 200kg, consagrándose así, campeón argentino.

También es importante subrayar que Marcelo Szczygol se ha dedicado al deporte y al acompañamiento de los deportistas desde el estado. Cumpliendo primero el rol de Subsecretario de Deportes de la Municipalidad de Viedma desde el año 2007 hasta el año 2013, y como Secretario de Deportes de Río Negro desde el año 2013 hasta el año 2019. Generando, desde esos espacios, importantes logros en materia deportiva para la capital y la provincia en general.

Esta Legislatura ha hecho un hábito del acompañamiento y el reconocimiento a nuestros deportistas, muchas veces desde iniciativas del Legislador Marcelo Szczygol, es por esto que consideramos importante destacar su trayectoria en el deporte también.

Por ello;

**Autoría:** Facundo López.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social y deportivo la consagración del Profesor Marcelo Fabián Szczygol, quien el 12 de noviembre del año 2022 se consagró como Campeón Argentino en el Torneo Argentino de Fuerza en Banco que se disputó en la ciudad de Bahía Blanca, en la categoría "Master 2 hasta 120kg", logrando el record nacional en su categoría, levantando 200kg.

**Artículo 2°.-** De forma.